

Anwesende:

Vorname	Name	Anwesend		
		Ja	Nein	Ent.
<b>Vorsitz</b>				
Hannah	Rosenbaum	X		
Leander	Schreyer	X		
<b>Finanzen</b>				
Helge	Häußler	X		
<b>HoPo</b>				
Sebastian	Lau		X	
Maria	Scholhölter	X		
Bilal	Tasdemir	X		
<b>Soziales</b>				
Nina	Zazzi	X		
Rachid	Ramadan		X	X
Falko	Schumpich	X		
<b>Kultur</b>				
Mirko	Schnevoigt	X		
Katharina	Harst	X		
Greta	Ostendorf	X		
Niklas	Nienhaus	X		
<b>Campus</b>				
Mohammed	Bahakim		X	X
Didier	Itembe II		X	X
<b>Geschäftsführung</b>				
Lisa	Mauve	X		
<b>Autonome Referate</b>				
	AFR		X	
	ASR	X		
	ABeR		X	
	AAR		X	
<b>FsRK</b>				
Victoria	Hilpert		X	
Mark	Brockmann		X	

Tagesordnung:

TOP	1 Begrüßung und TOPs .....	2
TOP	2 Gäste.....	2
TOP	3 Protokoll.....	2
TOP	4 Berichte.....	2
TOP	5 Anschaffungen.....	3
TOP	6 Nö.....	3
TOP	7 Verschiedenes.....	3

## TOP 1      Begrüßung und TOPs

Katharina begrüßt zur Sitzung und weist auf die vorgeschlagene TO hin, gegen die niemand Einwände erhebt.

## TOP 2      Gäste

Marcel vom ASR berichtet, dass die Autonomen Referate einen gemeinsamen Vorstellungsflyer für die Erstis planen, dieser soll vom AStA den geplanten Beuteln beigelegt und in der Mensa verteilt werden.

Hannah die Öffentlichkeitsreferentin es AStA, stellt sich diesem vor und präsentiert ihren Entwurf zum Studioplaner.

## TOP 3      Protokoll

Das Protokoll der letzten Sitzung liegt vor.

Abstimmung: 9/0/1 (J7N/Ent.) **Angenommen**

## TOP 4      Berichte

Vorsitz:

Hannah berichtet vom Treffen mit der Prorektorin für Diversitätsmanagement. Es ist geplant demnächst die Gesprächsrunde Diversität am Mittag auszurichten, ein weiterer Interessanter Punkt der besprochen wurde war die Problematik rund um das Teilzeitstudium. Hiermit sollte der AStA sich auch zukünftig befassen.

Leander berichtet vom gemeinsamen Treffen mit dem Geschäftsführer des Studierendenwerkes.

HoPo:

Maria hat die Beratungszettel überarbeitet und wird diese zeitnah drucken lassen. Es werden in dieser Woche das LAT und die FsRK besucht.

Soziales:

Der Reader für Internationale Studierende wird nun vom AAR erstellt.

Kultur:

Es haben weitere Gespräche bzgl. Einer Beteiligung der Wohnheimkneipen an der Halloweenparty stattgefunden. Der Akku-Schrauber befindet sich nun im Verleihsystem. Alle Referent\*innen werden noch einmal angehalten an der Lebensmittelbelehrung am Donnerstag sowie an der morgigen Budentour teilzunehmen.

Lisa:

Die Ausschreibung für eine\*n neue\*n Copyshopmitarbeiter\*in ist fertig. Es wird kurz über die Ausrichtung diskutiert, diese Diskussion soll morgen früh fortgesetzt werden damit anschließend der Flyer verteilt werden kann.

## TOP 5      Anschaffungen

Der Beschluss für die Musikanlage wird um 10 € erweitert, weil beim letzten Beschluss das Porto nicht miteingerechnet wurde.

**Eintimmig angenommen**

## TOP 6      Nö

Es gibt nichts Nicht Öffentliches.

## TOP 7      Verschiedenes

Es gibt nichts zu berichten.